

A la comunidad de la Facultad de Medicina de la Universidad de Chile

Informativo sobre situación Coronavirus (COVID-19)

Considerando la evolución a Fase 4 de la situación de contagio por Covid19, la preocupación de la población y las medidas recomendadas, nos parece pertinente instruir a todos los integrantes de comunidad de la Facultad de Medicina cuyas funciones presenciales no sean críticas e imprescindibles, el permanecer en sus domicilios a partir del momento de esta comunicación.

En lo operativo y tomando como referencia la comunicación del 14 de marzo (http://uchile.cl/m161625), todos los funcionarios académicos y no académicos, así como estudiantes de los niveles 1 a 4 de las carreras de pregrado que imparte la Facultad (1 a 5 para la Escuela de Medicina), son sujetos de esta instrucción. En cuanto a los internos, los estudiantes de programas de título de especialista y los docentes clínicos rige la instrucción de cada institución asistencial. Las labores críticas e indispensables de ejecutar presencialmente deben ser definidas en cada unidad, con consulta a la dirección de la Facultad en los casos de dudas.

Consideramos como nuestra responsabilidad tanto el autocuidado y el de nuestro entorno cercano, así como el cuidado comunitario, disminuyendo las interacciones y así la probabilidad de contagio persona a persona, esperando así enlentecer la cinética de contagio global.

También nos asiste la responsabilidad de mantener nuestra organización con la mayor funcionalidad posible que el trabajo a distancia permita, de modo de salvaguardar nuestra misión de servicio en el mediano y largo plazo.

Confiamos en que seremos capaces como comunidad de afrontar todos estos desafíos, con soluciones creativas, comprometidas y responsables.

Dr. Manuel Kukuljan Decano